



El día 22 de febrero en plena época estival, el SERNAPESCA de la Región de Valparaíso realizó una intensa jornada de fiscalización preventiva en aguas continentales, orientada a difundir las normas que regulan la pesca recreativa, como es el portar la licencia de pesca recreativa vigente y correspondiente a aguas continentales, las medidas de administración que se aplican a las especies objeto de pesca recreativa, la utilización de aparejo de pesca personal permitido y prohibición de comercializar las especies capturadas.

Se entregaron más de 100 trípticos de difusión principalmente en el Lago Peñuelas de la comuna de Valparaíso. Además se regalaron vasos térmicos a los cinco primeros pescadores que poseían su licencia de pesca recreativa.